

Revue de presse

Journal : La Broye
Date : 22 janvier 2026

Le conseil s'élargit

SWISS AEROPOLE

Après le départ du président Peter Kupferschmied, il y a encore du nouveau au sein de Swiss Aeropole SA. Depuis le 1^{er} janvier, quatre membres ont intégré le conseil d'administration: Jakob Baumann, administrateur de sociétés actives dans l'industrie de la défense et ancien CEO d'Armasuisse, Isabelle Chappuis, conseillère nationale, membre de la commission de la sécurité, Cyril Halter, cofondateur de sensefly et ancien COO d'Ecorobotix et Alain Lapaire, directeur de la division immobilier chez Retraites populaires.

Il s'agit d'une «étape clé pour le développement du Business Park de l'aéropôle, qui constitue

une priorité stratégique pour l'ensemble de la région», indiquent la ville de Payerne, la Communauté régionale de la Broye (Coreb) et Swiss Aeropole SA dans un communiqué commun.

Les actionnaires de Swiss Aeropole SA, soit la commune de Payerne et la Coreb, continueront d'être représentés au sein du conseil d'administration, par le syndic Lionel Voinçon et Christel Losey Mosimann, secrétaire régionale de la Coreb. La présidence de la société est quant à elle assurée depuis le 14 octobre dernier par Serge Reymond. La priorité pour le premier semestre 2026 sera de définir la stratégie pour les cinq prochaines années, précise le communiqué.

■ CHANTAL ROULEAU